



El Ministerio de Medio Ambiente adjudica el proyecto y la ejecución de las obras del emisario de Xagó, en Gozón (Asturias)

- Esta actuación, que forma parte del saneamiento de la ría de Avilés, tiene un presupuesto de 15.435.471 euros
- Este emisario permitirá la evacuación de las aguas procedentes de la estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR) de Maqua y de los efluentes de los municipios de la zona

19 jul. 05.- El Ministerio de Medio Ambiente ha adjudicado el proyecto y la ejecución de las obras del emisario de Xagó, incluido en el saneamiento de la ría de Avilés, en el municipio de Gozón (Asturias). La empresa adjudicataria es FCC Construcción S.A.

El presupuesto de esta actuación es de 15.435.471 euros y un plazo de ejecución de 30 meses.

El emisario de Xagó evacuará al mar las aguas procedentes de la Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR) de Maqua y del colector de aguas residuales de la ría de Avilés, recogiendo los efluentes de los municipios de Avilés, Castrillón, Corvera y Gozón.

Este proyecto se enmarca dentro del convenio firmado el 13 de noviembre de 1992 entre el antiguo Ministerio de Obras Públicas y Transportes, el Principado de Asturias y el Ayuntamiento de Avilés para afrontar las obras de saneamiento de la Ría de Avilés.

La EDAR de Maqua, que está en funcionamiento, trata la contaminación de las aguas residuales urbanas de los cuatro municipios citados anteriormente, con una población futura estimada en unos 215.000 habitantes, para que su envío al mar se realice en las condiciones exigidas por los usos de la zona litoral, con especial atención a los usos de baño en las playas de la zona.